

Stans, 12. März 2024

Mitteilung: Änderung in der Geschäftsleitung

Sara Zimmermann wird neue Vorsitzende der Geschäftsleitung der Spitex Nidwalden

Der Vorstand der Spitex Nidwalden hat Frau Sara Zimmermann einstimmig zur neuen Vorsitzenden der Geschäftsleitung gewählt. Sie übernimmt die Funktion bereits per 12. März 2024.

Manuela Schuler und Sandra Locher führten seit September 2023 die Spitex Nidwalden mit grossem Geschick als Co-Geschäftsführerinnen seit dem Abgang der damaligen Geschäftsführerin. Dabei wurden sie von Dr. Andreas Lauterburg in einem Mandatsverhältnis eng begleitet. Er übernimmt ebenfalls die sukzessive Einführung und Begleitung der neuen Geschäftsführerin Sara Zimmermann. «Seit September des letzten Jahres haben wir verschiedene Projekte innerhalb der Spitex Nidwalden aufgegleist. Interne Prozesse wurden angepasst und eine Reorganisation angestrebt, im Sinne einer nachhaltigen und positiven Entwicklung der Spitex Nidwalden», so Dr. Andreas Lauterburg.

Per 12. März 2024 übernimmt nun Frau Sara Zimmermann den Vorsitz der Geschäftsleitung der Spitex Nidwalden. Die 35-jährige Sara Zimmermann ist in Willisau aufgewachsen und wohnt heute in Luzern. 2015 erwarb sie an der Hochschule für Wirtschaft Luzern den Master of Science in Business Administration.

Beeindruckende berufliche Laufbahn

«Frau Zimmermann verfügt über eine beeindruckende berufliche Laufbahn im Gesundheitswesen» äussert sich Philipp Müller, Präsident der Spitex Nidwalden. Nach Tätigkeiten in Arztpraxen führten sie ihre beruflichen Stationen als Controllerin zu einer Privatklinik-Gruppe, anschliessend als Betriebswirtschafterin und Unternehmensentwicklerin zu einem grossen Krankenversicherer. Nidwalden ist für Sara Zimmermann kein unbekannter Kanton: Im Kantonsspital Nidwalden amtierte sie als Leiterin Projekt- und Prozessmanagement. 2020 wechselte sie als Leiterin Pflege und stellvertretende Geschäftsführerin in ein Altersheim im Kanton Luzern, wo sie erfolgreich den ganzen Pflegebereich reorganisierte und das Heim in einer Übergangsphase leitete. Bevor sie nun zur Spitex stösst, führte sie den Stab für die Standortleitung beim Kantonsspital Aarau. «Innerhalb des Vorstands sind wir überzeugt, dass Frau Zimmermann mit ihren Fähigkeiten und Erfahrungen eine hervorragende Ergänzung für unser Team darstellt», ergänzt Philipp Müller. «Ihre Persönlichkeit und ihre Fachkompetenz machen sie zur idealen Wahl für die Position der Vorsitzenden der Geschäftsleitung.»

Weitere Auskünfte:

Philipp Müller

Präsident Spitex Nidwalden

philipp.mueller@spitexnw.ch

079 458 19 73



Die neue Vorsitzende der Geschäftsleitung Sara Zimmermann